



Communiqué de presse
occupation de la mairie d'Aureilhan
ce 29 septembre 2015.

Les salariés de MG Call et de l'IRC ont décidé en assemblée générale d'investir ce 29 septembre après-midi la mairie d'Aureilhan.

Sans réponse du ministère du travail qui était sollicité depuis la semaine dernière respectivement par :

- Les salariés au travers de leur lettre ouverte,
- Le secrétaire général de la CGT Philippe Martinez,
- Le député Jean Glavany,
- L'ensemble des élus du Grand Tarbes au travers de la motion votée jeudi soir à l'unanimité ;

Par cette action, les salariés ont décidé de démontrer leur détermination et d'appuyer publiquement leurs élus dans les démarches engagées auprès du ministère.

Dès l'arrivée des salariés à la mairie d'Aureilhan, le maire de la ville Yannick Boubée, par ailleurs Vice-Président du Grand Tarbes a reçu une délégation. Puis après s'être entretenu par téléphone avec le député Jean Glavany, il a apporté les éléments suivants aux salariés :

Jean Glavany a échangé longuement ce matin avec le directeur de cabinet du ministère du travail. Il a exprimé le souhait qu'une réponse soit apportée aux salariés dans la journée. Monsieur Boubée a précisé que le directeur de cabinet en charge du dossier n'était pas joignable avant 19h ce soir, étant pris au Sénat.

Les salariés après un vote, ont décidé de suspendre l'occupation de la mairie d'Aureilhan en se donnant jusqu'à demain matin pour avoir un retour du ministère du travail.

12 MOIS d'ALLOCATION CHÔMAGE POUR TOUT LE MONDE !

**Pouvoirs publics et élus locaux doivent répondre à
cette revendication légitime.**

LES SALARIES NE LACHERONT RIEN !